

lunes 20 de mayo de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna felicita a la Orden de San Juan de Dios en el 75 aniversario de su llegada a la Isla

Patrimonio Cultural abre las puertas de la historia lagunera a un grupo internacional de la Orden Hospitalaria, con la guía excepcional de Miguel Ángel Fernández Matrán y José Juan Cano



Recepción Orden San Juan de Dios

El concejal de Patrimonio Cultural de La Laguna, Adolfo Cordobés, ha presidido la recepción oficial a un grupo de representantes de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, procedentes de distintos países y ciudades españolas que, con motivo de los actos de celebración del 75 aniversario de la llegada de esta organización internacional a la Isla, han incorporado a sus agendas la visita a los principales monumentos de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad de Canarias.

“Hemos tenido el privilegio de contar con la guía excepcional de dos destacados académicos y grandes conocedores y defensores de nuestro patrimonio cultural, Miguel Ángel Fernández

Matrán y José Juan Cano, quienes nos han proporcionado una enriquecedora visión sobre los valores históricos y arquitectónicos de la ciudad o los vínculos culturales y religiosos con Hispanoamérica”, destacó Cordobés.

La visita incluyó un recorrido histórico a través de las figuras de los dos santos tinerfeños: el Padre Anchieta, cuya casa natal ha sido restaurada recientemente y albergará el primer centro de interpretación de Canarias sobre la figura de San José de Anchieta, y el Hermano Pedro, representado también en La Laguna con el árbol al que da nombre, un ejemplar de esquisúchil presente en los jardines del claustro del exconvento de Santo Domingo, hoy convertido en recinto cultural.

José Juan Cano es doctor en Geografía y consultor en patrimonio y turismo alternativo. Cuenta con un extenso curriculum académico internacional y, además de formar parte de la Cátedra de Patrimonio Cultural de la Universidad de La Laguna, es integrante del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS) España.

Miguel Ángel Fernández Matrán, también con una amplia trayectoria académica e institucional, es presidente honorario de la Fundación Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (CICOP), de la Federación Internacional CICOP y de este organismo en España

La Orden Hospitalaria de San Juan de Dios presta atención, en el ámbito sociosanitario, en más de 50 países de todo el mundo y fue galardonada con el Premio Princesa de Asturias de la Concordia 2015.